

Reportages sur la vie privée

Plus des trois quarts des Canadiens estiment que la vie privée des politiciens concerne exclusivement ces derniers et ne doit faire l'objet d'aucun reportage.

	Pourcentage des personnes
La vie privée des politiciens	
Doit être publiée	22
Ne doit pas être publiée	77
N'ont pas répondu	1

(Voir le tableau 17)

Invasion de la vie privée

On leur a ensuite demandé si la presse a envahi la vie privée de MM. Trudeau et Stanfield. En général, on s'est accordé à dire que la vie privée de M. Trudeau a été mise à nu, ce qui ne s'est pas produit pour M. Stanfield. La plupart accusaient les journaux de ce manque de discrétion.

	Pourcentage des personnes	
	M. Trudeau	M. Stanfield
Estimant que la presse		
A envahi la vie privée	75	9
N'a pas envahi la vie privée	24	85
N'ont pas répondu	1	6
Médium le plus indiscret		
Journaux	62	26
Télévision	11	6
Magazines	9	6
Radio	2	1
N'ont pas répondu	16	61

(Voir le tableau 17)

Comptes rendus de l'activité politique

A peine un Canadien sur cinq croit qu'il obtient des comptes rendus impartiaux de l'activité des politiciens.

	Pourcentage des personnes
Comptes rendus de l'activité	
Très partiaux	15
Plutôt partiaux	60
Impartiaux	21
N'ont pas répondu	4

(Voir le tableau 25)